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Global Technical Service as 
Veterinary Specialist

¿Cómo empezó en la industria avícola?

Durante mis estudios universitarios en medicina 
veterinaria tuve la oportunidad de completar una 
beca en el Istituto Zooprofilattico Sperimentale 
(laboratorio público), donde di mis primeros pasos. 

Mi primer trabajo en el sector avícola fue en la 
filial de LOHMANN en Italia. 
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¿Qué expectativas tiene de su nuevo trabajo? ¿Qué 
le atrae de su nuevo campo de actividad? 

Espero tener la oportunidad de ver diferentes 
realidades alrededor del mundo para profundizar y 
aprender de los diferentes desafíos y alternativas 
que presentan.

Además, la posibilidad de trabajar con colegas 
experimentados en los aspectos fundamentales 
de la industria avícola, me permitirá crecer tanto 
en lo profesional como también en lo personal.

La posibilidad de interactuar con expertos en 
diferentes campos resulta necesaria para tener un 
enfoque holístico y así ofrecer un mejor soporte 
técnico a nuestros clientes.

¿Cuál es su campo en particular?

Durante mis experiencias laborales tuve la 
oportunidad de profundizar en vacunación, un 
tema cada vez más importante y en constante 
evolución.
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¿Cuál considera que es su mayor desafío en su 
nuevo trabajo dentro del Global Technical Service 
Team?

El desafío más importante que voy a afrontar es, sin 
duda, la diversidad de enfoques y posibilidades que 
encontraré alrededor del mundo. 

Afortunadamente, creo que las experiencias 
de mis colegas me permitirán encontrar las 
mejores soluciones en cada situación. 

Esta pregunta se la hemos hecho a muchos de sus 
colegas: ¿Tiene una gallina LOHMANN favorita?

Empecé trabajando con LOHMANN BROWN 
CLASSICS, por eso creo que es especial para mi.
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